



Nombre de alumnos: Jessica Guadalupe
Valdivia Herrera

Nombre del profesor: Mónica Lissette
Quevedo

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico

Materia: Desarrollo humano

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 6 cuatrimestre

Grupo: único

La trascendencia humana para mi es el más allá de algo que no existe límites más que el que uno se pone, el humano es capaz de llegar a cabo ideas sueños pensamientos por si solo porque es trascendental es de cambios tanto biológicos, sociales, psíquicos etc

Por eso la importancia en la vida humana un gran ejemplo muy claro somos nosotros los humanos por ejemplo nuestros ancestros era de estar encima de animales para poder llegar a un lugar y ahora la trascendencia fue tan grande que de animales pasamos a automóviles de última generación y aviones que en menos tiempo viajas de continente a otro

Eso nos habla de la importancia de trascender somos tan fuertes mentalmente para poder decidir qué es lo bueno y malo, lo que nos ayuda y lo que no eso es trascender tomar decisiones acertadas y si no son acertadas tener la capacidad de darnos cuenta de nuestro error y levantarnos eso también es trascender La trascendencia es, sin duda alguna una de las problemáticas centrales del entorno de Ser y Tiempo, constituyéndose en uno de los conceptos claves de ese período. Como es conocido, Heidegger desarrolló la problemática en Ser y Tiempo, bajo la perspectiva del ente intramundano También nos habla el trascender es una forma de buscar la felicidad y la comodidad del ser humano La búsqueda de la felicidad implica una forma existencial hacia lo que nos pu hacer feliz Pero en medio de las limitaciones impuestas por nuestra condición de finitud forman parte de esa tensión como ya hemos visto, las decisiones personales acerca de los medios para llegar al fin mi felicidad. Decisión que, por otro lado, puede llevarnos a los medios correctos y más conducentes a la felicidad o, por el contrario, a otros que nos desvíen

En lo espiritual también podemos hablar de trascender pues el cambio también es espiritual no importa que religión prediquen pues es una forma de cambiar y seguir adelante en la fe cristiana o en la fe para buscar un lugar seguro a la hora de la muerte estamos trabajando y trascendiendo para un futuro tener algo seguro ya que todo ser humano tiene que pasar a la vida de la mortalidad